



富士見市立水谷中学校だより

第 10 号

命、磨く日

令和4年2月18日

学校教育目標「自ら学ぶ生徒・心豊かな生徒・健康で明るい生徒」 Tel 254-5335

スローガン 「感動は挑戦と思いやりから」 合い言葉「挑戦・努力・感謝」

## 感動を得て、春に向かう！

校長 斉木 正一

立春を過ぎたとはいえ、寒さ厳しい日が続き2回の降雪もありました。春に向かうこの季節、体調の管理も非常に難しい時期ですね。また、新型コロナウイルス感染防止に関しても気が抜けません。残り少なくなった年度をしっかりと締めくくるために、お互い健康管理に留意して生活していきましょう。

本来であれば、1年生のスキー宿泊学習や2年生の修学旅行における生徒たちの活躍をこの紙面で紹介できるはずでした。しかしながら、先日お知らせしたように新型コロナウイルスの全国的な感染拡大という状況を受けて、予定通りの実施を見合わせ延期とする判断をいたしました。実施に向けて最大限の努力をしてきてくれた生徒、保護者、教職員の皆さんには、意向を叶えてあげることができず本当に申し訳ない気持ちで一杯です。また、延期に向けて気持ちを切り替え、前を向いてくれている皆さんには感謝しかありません。

さて、今年度も残すところ一月半となりました。来月15日(火)には卒業式、25日(金)には修了式を控えています。今年度の締めくくりに向けて、それぞれの取り組み状況は如何でしょうか？1年生の皆さんは、格好いい先輩になれそうですか？2年生の皆さんは、水谷中学校のリーダーになれそうですか？3年生の皆さんは、それぞれの進路に胸を張って歩いて行けそうですか？前回の学校便りでも「3学期に期待すること」として伝えましたが、進捗状況が気になるところです。この時期、3学期前半の状況を分析し、後半に向けて作戦を練っていききたいものですね。その際に大切なことは、自分自身の状況を冷静に見つめ、自分のこととして向き合い、挑戦し続けることができるかということです。他人と比べる必要は全くありませんし、他人の言葉に左右される必要もありません。(他人にアドバイスを要求し、それを受け入れることはOKです。)

話は変わりますが、今現在お隣の中華人民共和国で行われている「2022年北京オリンピック」を観戦する機会がありましたか？(2022年北京パラリンピックはまだ開幕していません)同じ年度内に、夏と冬のオリンピック、パラリンピックが開催されることは、今後2度とないでしょうから私は必死になってテレビ観戦しています。毎度のことながら、世界のトップアスリートからは、勇気と希望そして感動を貰うことができます。自分の限界に挑戦しそれを本番で見事にパフォーマンスしてくれたり、競技仲間や支えてくれた人達をリスペクトし、思いやりの姿勢を示してくれたりするからですね。機会があれば、どうぞ！

引き続き、水谷中学校教職員一同が一丸となって、生徒が年度をしっかりと締めくくれるように教育活動を展開して参ります。地域・保護者の皆様には、引き続きのご理解とご協力、そしてご支援をお願いいたします。

## 旅行・集団宿泊的行事の延期について

オミクロン株による新型コロナウイルス感染症の流行拡大に伴い、1月末に計画していた「1年生スキー宿泊学習」、2月中旬に計画していた「2年生修学旅行」が延期となりました。1月21日（金）から埼玉県を始めとする13都県に適用されている「まん延防止等重点措置」が3月6日（日）まで延長され、本校でもマスクの着用、換気、間隔を取る、手洗い、対面にならない、給食は黙食、部活動は平日2日間のみ（1日90分）などの感染拡大防止策を講じながらも生徒が生き生きと活動できるように授業や学校行事に工夫を凝らしながら、教育活動を進めております。

延期となりました「1年生スキー宿泊学習」は、3月18日（金）・19日（土）。「2年生修学旅行」は、3年生になってから7月6日（水）～8日（金）に「3年生修学旅行」として、改めて実施することとなりました。また、2年生は、昨年度、行けなかった「1年生スキー宿泊学習」を「2年生日帰りスキー」として、3月9日（水）に改めて実施することとなりました。

コロナ禍で様々な制限がある中ですが、早く新型コロナウイルス感染症の流行が落ち着いて、通常の学校教育活動ができるよう、教職員一同、願うばかりです。

## アルミ缶資源回収のご協力に感謝！

2月9日（水）、今年度、最後のアルミ缶回収に多くの生徒・保護者の皆さんのご協力いただき、ありがとうございました。回収業者へ運んで得た収益金は、PTAを通じて、学校の施設管理や生徒のために大切にに使わせていただきたいと思います。

2月11日（金）、学校応援団の皆さんのご協力により、「アルミ缶回収箱」が屋根付きの綺麗な小屋にリニューアルされました。ありがとうございました。



## 3年生県公立高校入試が始まります！

1月中旬から始まった高校受験シーズンは、2月24日（木）・25日（金）に埼玉県公立高校の入試となります。3年生の皆さん、体調を万全にして、今までの学習の成果が十分に発揮できるように、自分を信じて全力を出し切って下さい。『頑張れ！青春桜花！』

### 2月の予定（18日から28日）

18	金	1学年朝会 県公立高校入試志願先変更期間
19	土	
20	日	
21	月	期末テスト①
22	火	期末テスト②
23	水	天皇誕生日
24	木	県公立高校入試（学力検査）
25	金	県公立高校入試（面接・実技）
26	土	
27	日	
28	月	

### 3月の予定

1	火	生徒朝会
2	水	
3	木	
4	金	県公立入試発表
5	土	
6	日	
7	月	県公立入試追試験
8	火	3年生を送る会
9	水	県公立入試追試験発表 2年生日帰りスキー学習
10	木	専門委員会
11	金	3年生給食最終日
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	卒業式 1, 2年生休業日
16	水	中央委員会 ふれあいデー
17	木	
18	金	2年生保護者会 1年生スキー宿泊学習
19	土	1年生スキー宿泊学習
20	日	
21	月	春分の日
22	火	生徒朝会 1年生球技大会
23	水	1, 2年給食最終日 2年生球技大会
24	木	学年集会 学活 大掃除
25	金	修了式
26	土	
27	日	
28	月	学年末休業日 ↓
29	月	
30	火	
31	水	

コロナ感染状況により、予定が変更となる場合があります。その場合は、改めてお知らせ致します。

